

April 2024

Die Feier der Osterliturgien in zwei Pfarren hat ihren Preis: Pfarrer Mag. Sanocki erkrankt und muss bis auf weiteres alle geplanten Termine absagen bzw. verschieben. Am Wochenende übernimmt PAss Barbara Berger die Leitung von Wortgottesdiensten.

Samstag, 6.4.

Da der Patentag der Firmlinge nicht abgesagt oder verschoben werden kann, wird er mit den Helferinnen wie geplant durchgeführt. Zwei Priester aus den Nachbarpfarren springen ein, um die Beichte anbieten zu können – Dechant Gregor Slonka aus Sieghartskirchen (Firmspender) und Pfarrer Robert Wajda aus Heiligeneich stellen sich spontan zur Verfügung. So gelingt der Patentag mit seinem Stationenbetrieb zur vollsten Zufriedenheit aller. Die Firmlinge gestalteten mit ihren Paten eine Kerze, stellten eine Duftsalbe her und schrieben sich gegenseitig Briefe, welche in ein paar Monaten verschickt werden. Auch für das leibliche Wohl wurde gesorgt.



Samstag, 13.4.

Eine Fußwallfahrt der Firmlinge nach Maria Ponsee ist angesagt. 36 Firmlinge – ein paar haben sich entschuldigt – sind pünktlich um 9 Uhr beim Treffpunkt Bärndorferhütte und los geht's quer durch die Au, begleitet und angeleitet von PAss Barbara Berger, Renate Gehringer und Michael Ledwinka. Gegen 11 Uhr ist das Ziel erreicht. Unterwegs finden die Mädchen und Burschen bei drei Stationen einiges über sich und andere heraus, können sich kreativ betätigen und beenden ihre Wallfahrt in Stille in der Wallfahrtskirche. Nach dem Segen gibt's natürlich im Pfarrhof eine Stärkung.



Donnerstag, 25.4. und Freitag, 26.4.

Die Erstkommunionkinder haben in Form einer Rätselralley unsere Pfarrkirche näher kennengelernt. Verschiedene Fragen führten sie zur Orgel, in die Sakristei und bis hinauf in den Glockenturm. Bei jeder Station konnten Buchstaben gesammelt werden. Mit dem richtigen Lösungswort öffnete sich am Ende eine Schatztruhe mit einer kleinen Überraschung für jedes Kind.



Sonntag, 28.4.

Die Heilige Messe zu Ehren des Heiligen Florians feierten die Feuerwehren im FF-Haus Dürnröhr. Nach der Messe wurden das neue Hilfsleistungsfahrzeug (Pate Ferdinand Hauber) und eine Tragkraftspritze (Patin Helga Starnberg) gesegnet. Angelobt wurden Kameraden der Feuerwehren Erpersdorf, Dürnröhr Bärndorf. Die Messe und der Frühschoppen wurden musikalisch vom Musikverein Zwentendorf gestaltet. Für das leibliche Wohl war sehr gut gesorgt.



Die großen Feste wie Christi Himmelfahrt, Pfingsten und Fronleichnam fallen heuer alle in den Mai.